



1 1学期終業式を行ないました

◆前半は体育館(対面)で、後半は3カ所に別れて放送で実施しました。前半では、校長先生からレモンにまつわる名言の紹介と夏休みの生活についてお話がありました。

【校長講話】**運命がレモンをくれたら、それでレモネードを作る努力をしよう。**

アメリカやイギリスなどではレモンには、「できそこない、不快なもの、魅力のない人」の意味があるそうです。この言葉を使ったのはカーネギーという人で、本の中には、「愚か者は人生の贈り物がレモン(不快なもの)だと知ると、あきらめ顔で『私は負けた。これが運命だ。もはやチャンスはない』などと言い出す。そして世間に文句をつける。けれども、賢い人はレモンを手にして自問する。『この不運からどんな教訓を学ぶべきだろうか? どうしたら周囲の状況が良くなるであろう? どうすれば、このレモンをレモネードに変えられるだろうか?』」と書かれています。

また、あのナポレオンは、「人生において酸っぱいレモンを授かっても不平を言わず、レモネードを作って、不平を言い過ぎてのどが渇いている人に売りますよ」と言っています。

簡単に言ってしまうと、「マイナスをプラスに変えること」「ピンチをチャンスに」ということです。夏休み中も自分の思い通りにならないことや「最悪」「最低」「やる気ゼロ」ということに遭遇するかもしれません。不運だと感じたとき、どう振る舞えば良いかのヒントが、このレモンの言葉に詰まっています。レモンはまるごと食べるには酸っぱくて食べられませんが、ひと手間加えれば、魅力あるものになります。

夏休み、一手間加えて、よりよい日々にしてやるという強い意志を持って過ごしてください。特に、3年次生最後の夏です。プラス思考で思いっきり頑張ってください。

◆続いて、全校集会(体育館にて)開催

① 離任式

アンソニー先生がオーストラリアに帰国されます。最後に心のこもった温かいメッセージをいただきました。生徒代表から花束をお送りしました。文化祭にも出演していただきありがとうございました。

② 全国大会出場の表彰伝達及び壮行会

放送委員会が3部門で全国大会に出場します。代表生徒が意気込みを語り、全生徒から大きな拍手がありました。がんばれ。

- ◆朗読部門 **優勝** 二宮 碧美
- ◆研究発表部門 **準優勝** 『主役を引き立てる効果音の録り方』
- ◆テレビドキュメント部門 **優秀** 『昼休み、外で遊んでいいですか?』

③ 東京つくば研修(報告)

4名の生徒が研修の概要やテーマ、訪問先で学んだことなどを発表

④ 新生徒会役員の認証式

新しい生徒会役員に校長から認証証が手渡されました。引き締まった表情で頼もしい生徒会のメンバーです。

◆体育館から場所を変えて、放送で実施

- ⑤ 表彰披露
- ⑥ 生徒部長講話 以上、無事に終了

2 制服・私服併用期間が始まりました

6月20日より私服での登校ができるようになりました。非常に落ち着いたスタートとなり、安心しています。暑さや雨風、時間割など自分で考えながら、学校生活を安全にそして快適に送って欲しいと思います。

3 全館空調工事が開始!

待ちに待った空調設備の更新工事がいよいよ始まります。完成後に期待しましょう。

7月26日から特別教室棟の工事、9月下旬より管理棟のように以後順次始まります。年度内に工事は完了する予定です。工事期間中は、ご迷惑をかけますが、ご理解のほどよろしくお願ひします。

4 年次より

(1) 3年次 中学校のスピーチ大会に本校生徒が参加

7/13(木)に伊丹市立南中学校3年生による第5回スピーチ大会が実施されました。その大会に本校3年次生 加藤 麗名さんが招待され、先日ソロプチミスト伊丹で行った「日本の伝統文化〜折り紙〜」をプレゼンしました。

中学生の聞く姿勢は真剣で、またクラス代表6名による「修学旅行で学んだこと」をテーマにしたスピーチも素晴らしく、多くの貴重な経験をしたことが伝わるスピーチばかりでした。伊丹南中学校の皆さま、貴重な機会をいただきありがとうございました。



(2) 2年次 模擬投票(「選挙出前授業」)を実施

7月12日(水)に伊丹市選挙管理委員会事務局の方々をお招きして、「選挙出前授業」を行いました。選挙制度の説明を受け、実際に模擬投票を行いました。今回の出前授業を受けて、選挙に対する理解と興味を深めることができたようです。

(3) 夏季補習がスタート

全年次で、7月24日から夏季補習が始まり、早朝から授業が展開されています。特に3年次生は、夏の間に基礎をしっかりと固めて欲しいと思います。また、8/8(火)~10(木)スタディー・キャンプ(勉強合宿)も開催します(希望3年次生対象)



5 7月30日出発 海外短期語学研修マレーシア&マラヤ大学交流

アンソニー先生を講師に、事前学習を実施し、準備を進めています。マレーシアは、英語、マレー語が共通語であり、多民族・多宗教という多様性の豊かな国です。14日間という長丁場ですが、健康に気をつけて興味を持って挑戦しましょう。

6 オープンハイスクール(全体説明、地域中学校別説明)を開催

○7月21日(金)、22日(土)

たくさんの中학생、保護者の皆様のご来校ありがとうございました!! 是非、来春、シン伊丹北高校と一緒に学びましょう!!



【編集・発行】

県立伊丹北高等学校
兵庫県伊丹市鴻池7-2-1
電話 072-779-4651 / FAX 072-779-4659
URL <https://dmzcms.hyogo-c.ed.jp/itamikita-hs/NC3/>



オフィシャルブログ

注:本記事は、本校オフィシャルブログを一部引用・修正して掲載しています。掲載できていない記事も多数ありますので、是非、オフィシャルブログもお読みください。